



Patrones y motoristas de la pesca artesanal favorecidos con proyecto para la salud

Con el objetivo de protección al trabajador de la pesca artesanal Minera Candelaria hizo entrega de lentes, maletines, mochilas y linternas al Sindicato de Armadores, Patrones y Motoristas de Caldera, esto a través de la Fundación Simón de Cirene y su Programa de Apoyo a la Pesca Artesanal Sustentable, es de suma importancia que los patrones y motoristas puedan tener estos artículos para su seguridad en el caso de los lentes que vienen con todas las normas internacionales y cuyo valor asciende a los 300 euros con calidad de primer nivel para el cuidado de la visión ya que en el caso de los patrones estos deben convivir con luz que emiten los instrumentos durante la búsqueda de la pesca sobre todo en la jornada nocturna.

Marisol González, jefa de relacionamiento comunitario de Minera Candelaria, indicó



“ hoy estamos haciendo entrega de un proyecto que desarrollamos durante el año con este sindicato igualmente como lo hemos hecho con otros sindicatos de Caldera con un apoyo colaborativo de la pesca sustentable que tenemos como minera con el apoyo de Simón de Cirene donde vamos rescatando y abriendo las necesidades que tiene el sector y a través de eso levantamos el proyecto lo justificamos porque este sindicato desarrolló un proyecto que tenía que ver mucho con la seguridad dentro de sus actividades de pesca”.

El acto fue encabezado por la Diputada Daniela Cicardini, la representante de la alcaldesa de Caldera, Daniela Castillo administradora municipal, además de representantes de la Armada, el presidente del Sindicato de Armadores, Patrones y Motoristas Jose Aguirre, la jefa de relacionamiento comunitario de Minera Candelaria Marisol González, autoridades invitadas y los trabajadores de la pesca artesanal.

Jose Aguirre, presidente del Sindicato de Armadores, Patrones y Motoristas de Caldera, manifestó

“ estamos muy felices con la entrega de estos implementos de seguridad para nuestros trabajadores (patrones y motoristas) un proyecto de larga data ya que trabajamos durante mucho tiempo en la generación y formulación del proyecto, es algo esencial para que puedan desa-

rollar su trabajo sobre sus naves, esta es la primera vez que se hace entrega de estos implementos pero lo más importante fue el anuncio que después de 18 meses y por primera vez en la pesca artesanal del país se realizará este año un estudio de salud ocupacional, esto después de una reunión con la directora nacional del ISL ante el desamparo que sufren nuestros pescadores artesanales”.

Este sindicato lo componen Armadores, Patrones y Motoristas, agentes importantes para desarrollar la pesca de cerco y que con la tecnología de punta que llevan a bordo instrumentos que irradian luz que puede ser dañina para los ojos que pueden producir cataratas o cáncer a la vista, en el caso de los maletines son para llevar los documentos al realizar el zarpe de la nave junto al certificado de navegabilidad o rol de los tripulantes y tenerlos cuando sean fiscalizado por la Autoridad Marítima, también se entregó mochilas y linternas para quienes cumplen el rol de motoristas en la embarcación.

La Diputada de la República, expresó

“ un agradecimiento a Minera Candelaria y estos son los ejemplos que se valoran y que evidentemente repliquen otras empresas para que sean buenos vecinos, aportar y contribuir a desarrollo de actividades productivas como es el caso de la pesca artesanal cerquera y entregarles implementos para poder hacer mas amena esta labor esforzada de tanto trabajo que desarrollan los pescadores particularmente de este sindicato”.

Por su parte Daniela Castillo, Administradora Municipal y representante de la primera autoridad comunal, comentó

“ nos encontramos cerrando un proyecto que tiene que ver mas que nada con la otra escena de la pesca artesanal como es la salud de las personas y este proyecto viene apoyar la calidad de vida de nuestros patrones y motoristas con la entrega de estos implementos”.

Finalmente, César Alfaro, patrón de pesca, señaló

“ muy agradecido de recibir este beneficio gracias al aporte de Minera Candelaria, nosotros estamos siendo mediante un estudio reconocido como trabajadores de trabajo pesado y con estos implementos vamos a cuidar aún más nuestra visión y lo más importante la salud de todos nosotros”.

